

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Giat Door To Door System untuk Kamtibmas yang Lebih Aman

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Dec 27, 2023 - 16:45

LAPORAN KEGIATAN

DOOR TO DOOR SYSTEM POLSEK SURADE POLRSS SUKABUMI.



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Giat Door To Door System untuk Kamtibmas yang Lebih Aman

Pada hari Rabu, 27 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan Door To Door System (DDS) di Kampung Pasir

Nangka Rt.09 Rw.02. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB ini berhasil menciptakan suasana yang aman dan kondusif di lingkungan masyarakat.

Aipda B. Silalahi P.B., selaku pelaksana kegiatan, turut menyampaikan serangkaian himbauan kamtibmas kepada warga setempat. Dalam anjungsana dan silaturahmi tersebut, beberapa poin penting disampaikan:

1. **Himbau Pemilu Damai:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk selalu menjaga situasi damai menjelang Pemilu. Antisipasi dan kewaspadaan terhadap segala bentuk gangguan kriminalitas menjadi fokus utama.
2. **Peringatan tentang TPPO:** Masyarakat diminta untuk berperan aktif dalam mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas membuka saluran komunikasi agar warga dapat melaporkan potensi kejahatan tersebut.
3. **Pencegahan Kriminalitas di Jalan Raya:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga tidak menggunakan knalpot bising dan mengawasi anak-anak untuk menghindari terlibat dalam aktivitas geng motor atau balapan liar. Program Siskamling/ronda malam juga ditekankan sebagai langkah nyata untuk membatasi gerak pelaku kejahatan.
4. **Larangan Pembakaran Lahan dan Sampah Sembarangan:** Masyarakat diingatkan tentang dampak kebakaran lahan hutan akibat pembakaran lahan dan melarang pembakaran sampah sembarangan. Antisipasi terhadap perubahan cuaca dari musim kemarau ke penghujan juga menjadi fokus.
5. **Sosialisasi Program Polres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan menginformasikan kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi untuk pengaduan masyarakat.
6. **Penyampaian Program Super APP Polri:** Masyarakat diajak untuk mendownload Super APP Polri di handphone guna mendapatkan informasi dan layanan yang lebih mudah.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bukti keberhasilan pelaksanaan Door To Door System oleh Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni.